

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Alcalde de Cartago, víctima de atentado](#)

▶ [Vandalizan 12 semáforos en Cali](#)

[Google News](#)

■ Siempre de la mano

Cali registra una de las tasas más altas de trabajo infantil en Colombia: autoridades intervienen zonas críticas para proteger a los niños



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 16 de Junio, 2025

En el marco del mes contra el trabajo infantil, la Alcaldía de Cali desarrolla una estrategia territorial para frenar esta problemática.

La campaña "Siempre de la Mano", liderada por la Secretaría de Bienestar Social, promueve jornadas de sensibilización en distintos puntos de la ciudad para prevenir, detectar y controlar situaciones de vulneración de derechos en niños, niñas y adolescentes.

Estas actividades pedagógicas se despliegan en lugares estratégicos como centros comerciales, estaciones del MÍO, semáforos y espacios de alta concurrencia.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

La iniciativa busca no solo educar a la ciudadanía sobre los riesgos del trabajo infantil, sino también actuar de manera inmediata ante posibles casos, con el acompañamiento del ICBF, la Policía de Infancia y Adolescencia y la Personería Municipal.

Trabajo infantil en Cali

Datos del Dane confirman la gravedad del panorama. En Cali, 13 de cada 1.000 menores entre 5 y 17 años trabajaron recientemente, lo que equivale a 6.276 niños, niñas y adolescentes.

Esta cifra posiciona a la ciudad como la segunda con mayor Tasa de Trabajo Infantil (1,3 %) entre las principales áreas metropolitanas del país, solo superada por Medellín.

Ante esta situación, las autoridades locales programaron una serie de jornadas que se extenderán a lo largo del segundo semestre del año.

Las actividades contemplan intervenciones directas en zonas como la Terminal de Transporte, el Boulevard del Río, y centros comerciales, así como en eventos de gran afluencia como el Festival Petronio Álvarez y la Feria de Cali.

Estos espacios serán escenarios clave para la identificación y atención de casos.

Trabajo infantil en Colombia

La Procuraduría General de la Nación instó a todas las entidades territoriales a reforzar la protección de los menores frente al trabajo infantil.

Según datos del Dane, entre octubre y diciembre de 2024, en Colombia se reportaron 311.000 niños, niñas y adolescentes en situación de trabajo.

De ese total, el 68,2 % eran niños y el 31,8 % niñas.

La mayoría, un 71,7 %, tenía entre 15 y 17 años, mientras que el 28,3 % se encontraba en el rango de 5 a 14 años.

El ente de control enfatizó la necesidad de abordar esta problemática con un enfoque integral.

Recalcó que la familia debe ser la primera línea de protección, mientras que el sistema educativo y las administraciones locales deben garantizar condiciones que prevengan cualquier forma de explotación infantil.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos